



クラスの様子【10月号】



ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『伸び伸びと身体を動かし、散歩や戸外遊びを楽しむ。』

まだまだ暑い日が続いていますが、朝晩は涼しくなり少しずつ秋が近づいてきたように感じます。楽しかったプール・水遊びも終わり、天気の良い日には散歩に出掛けたり、西の広場で元気いっぱい遊んでいます。お友達の靴が脱げ困っていると「はかせたろ」と助けにきてくれたり、転んでしまった子がいると、さっと駆け寄り「だいじょうぶ？」と心配したりと自分のことだけでなくお友達への関心がぐっと増えました。“たのしい”、“おもしろい”と一緒に共有することが増え、子ども達の遊びも広がってきていて、子ども同士のやりとりもとても可愛らしくおもしろいです。トラブルももちろん多いですが、お友達との関り方を丁寧に伝えていきたいと思えます。また、グループに分かれての活動も取り入れました。なんとなく自分は「○○グループ」と理解し「○○せんせいといっしょ!」「○○ちゃんとおなじ」と声を掛け合う姿もありました。あまり関わりのなかった子同士も散歩に出掛けたり、給食と一緒に食べることで仲間意識が高まり楽しそうにする姿があり嬉しく思いました。いろんなグループで活動をし、もっと子ども・大人の間関係を広げていきたいと思えます。(ゆい)



うさぎくみ 今月の目標

『友達や保育士との関わりを深め、様々な遊び・活動に取り組む。』

やっと夏の暑さも和らぎ、日中も戸外に出て活動できる気候になってきました。プール・水遊びが終了した頃から、天候の良い日には園庭や西の広場に出かけて活動に取り組んでいます。久しぶりの戸外遊び、徐々に遊ぶ遊具、園庭に新しく設置された遊具に子ども達は大喜びで、とても楽しそうに遊び込むことができています。お友達と一緒にサッカーをしたり、砂場で一緒にお山を作ったり、お家ごっこをしたりと、子ども達同士で関わり合ったり、話し合っって遊ぶ姿も本当に多くなり、子ども達の成長をしっかりと感じる事ができます。これからも様々な遊びに“お友達と一緒に”取り組むことを楽しんでいってくれるといいなと感じます。涼しくなってきたとはいえ、しばらくはまだジメジメしたり暑い日もあるかと思えます。水分補給をしっかりと行なったり、日陰で遊んだり、子ども達の健康状態にはしっかりと気をつけながら戸外での活動を楽しんでいきたいと思えます。(安田)



以上児 今月の目標

『秋の気候や自然を感じながら、身体を動かして遊ぶ事の楽しさや心地良さを味わう。』

9月になっても夏の様な暑さが続き、中旬に今年最後の水遊び・泥遊びを行って終了となりました。当日は子ども達が活動を選んだのでお部屋でコーナー遊びを楽しむ子もいれば、水遊びをした子、泥遊びに参加した子、とそれぞれの場所で過ごしました。水遊びをしながら「汚れるの苦手なん。」「私もこっちの方が気持ち良いで好き。」と保育士に話す姿があり、活動を選んだ事で自分の苦手な事を無理に行うのではなく、興味のある事や好きな事を存分に楽しめたのではないかと感じました。また、そうやって自分の思いをのびのびと発信できる環境は大切だな、と改めて思いました。

15日～16日にはライオン組のお泊り保育(@四日市少年自然の家)がありました。その日に向けてHPをみんなで見たり、県民の森の事をポスターにしたり、係を決め、買い出しに出かけ、作成した日めくりカレンダーを毎日見ながら当日を迎えました。バスで向かった県民の森アスレチックでは仲間の姿に触発されて少し難しいものに挑戦してみたり、友達の頑張る姿をみんなで応援しながら、約1時間かけて17種類のアスレチックを制覇しました。その後再びバスに乗って自然の家へ移動をし、みんなできれいな夕焼け空を見ながらご飯を食べ、お風呂に入り、夜のお楽しみは真っ暗にした部屋でひとりひとりが作った影絵のライトを壁・天井・畳に映し「きれー!」と感動した後、職員からの出し物として影絵シアターを行い就寝。翌朝は散歩・朝食の後、保護者との対面式で終了となりました。長いような短いような1泊でしたが、家族と離れ、自分で身の回りのことを行い、仲間と生活する貴重な経験となった事でしょう。ご協力ありがとうございました。(キム)

